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MELHORES

Márcia Martin diz 
que Daniel traz 

badalação à festa
A arquiteta Márcia M artin voltou a 
ganhar o prêmio Melhores do Ano 
na sua área de atuação. A festa de 
entrega das estatuetas acontece dia 

10 de dezembro, no Clube Esportivo 
M arimbondo, com um show especial 

do cantor Daniel. A arquiteta disse 
que esta 'am ando' te r sido indicada 

neste ano por causa do Daniel.

'Festa merece figurino 
lindo', diz Benê

r
'E um reconhecimento', 

diz Juvêncio
___________SI__________
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Banco do Brasil rebaixa agência em 
Lençóis e fecha uma em Agudos
Inaugurada há três anos, agência Cidade do Livro vai virar posto de atendimento avançado; em Agudos, uma agência será fechada
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CICLISTA

Adolescente fica
gravemente ferido
em acidente

N a ta rde  de segunda-feira, 
p o r volta das 17h30, um  m oto
ris ta  seguia com  um  V ectra p ra 
ta  p e la  A venida Brasil, sen tido  
cen tro -bairro , quando , segundo 
seu  re la tou  à Polícia M ilitar, no 
cruzam ento  com  a ru a  M achado  
de Assis, um  ciclista  de 15 anos 
invad iu  a p re fe renc ia l. Após o im 
pacto o carro  parou  no m uro  de 
um a re sid ên c ia  e o ado lescen te  
foi ao chão. A v ítim a  foi so co rrid a  
p e la  U n idade  de Resgate do C or
po de B om beiros e levada à UPA. 
P osterio rm en te , o ado lescen te  foi 
encam inhado  a B auru , onde p re 
cisou passa r p o r um a ciru rg ia  na 
m ad ru g ad a  de segunda pa ra  te rça .

ESTELIONATO 

Suspeita de golpe é 
presa em hotel 0

CULTURA

Teatro recebe 
peça sobre 
Cartola

O Teatro M unicipal A délia Lo- 
renzetti recebe nessa quinta-feira 
(24), a p a rtir  das 20h30, com en
trada  gratuita, a peça "Cartola, as 
rosas falam  p ra  você", que faz um  
passeio pela v ida e obra do m estre 
A ngenor de O liveira, o Cartola. A 
peça in tercala m om entos cênicos 
e m usicais e apresenta ao todo 27 
canções do sam bista. Não é neces
sário a re tirada de ingressos.

AMADOR SERIE A

Rodada define dois 
semifinalistas 0

AMADOR SERIE B

Athletic Lençoense 
garante liderança 0

VENTURA FM 13 ANOS

Sertanejos, 
pagodeiros e MCs 
cantam na festa

Duplas sertanejas consagradas, 
grupos de pagode e MCs que fazem 
sucesso em todo país vão desfilar nes
te domingo (27) no palco montado na 
Facilpa, para comemorar o aniversário 
da Ventura FM (90.1), A partir das 14h, 
quase 30 artistas vão apresentar na festa. 
Os ingressos estão à venda em sete pon
tos de Lençóis Paulista e Macatuba a R$ 
15 o primeiro lote da pista e R$ 40 com 
direito a Abadá.

SAUDE

Zika traz problemas a 
um terço dos bebês 0
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Economia FESTA
A festa dos Melhores do Ano do jornal O ECO acontece 
dia 10 de dezembro, no Clube Esportivo Marimbondo, 
a partir das 20h. A premiação indicada os melhores 
em cada segmento do comércio, indústria, prestadores 
de serviços e personalidades de Lençóis Paulista.

ARQUITETURA

'Trazer sem pre alguém conhecido dá uma 
badalação para a festa', diz M árcia M artin
A  arquiteta diz que o sertanejo não é seu estilo preferido, mas 'amou' a escolha de Daniel para brindar as festa dos Melhores do Ano

Vitor Godinho

A arquiteta Márcia Martin 
voltou a ganhar o prêmio 
Melhores do Ano na sua 

área de atuação. A festa de entre
ga das estatuetas acontece dia 10 
de dezembro, no Clube Esportivo 
Marimbondo, com um show es
pecial do cantor Daniel. Márcia 
disse que ficou muito feliz por ter 
voltado a aparecer na pesquisa de 
opinião pública como a melhor 
arquiteta de Lençóis. Das quinze 
edições da festa, Márcia ganhou 
em 14, exceto no ano passado.

A arquiteta disse que esta 
'amando' ter sido indicada neste, 
principalmente pela presença do

cantor Daniel. "Olha, a música 
sertaneja não é meu estilo prefe
rido, mas em especial, eu gosto 
muito do Daniel. Eu já tive con
tato com ele pessoalmente em 
outros eventos, em outras ocasi
ões, e ele é uma simpatia. Eu me 
sinto privilegiada de ter entrado 
no prêmio neste ano, pela pre
sença do Daniel. O fato de vocês 
sempre trazerem alguém conhe
cido dá uma badalação maior 
para a festa", disse.

Márcia acredita que o prê
mio é um reconhecimento do 
trabalho, porque tem muita 
credibilidade. "Vocês anunciam 
antes o vencedores, independen
te da pessoa poder ou não ir na

festa. Para mim, isso é realmente 
muito importante", declarou. Ela 
afirmou ainda que o Melhores 
do Ano já se tornou um prêmio 
"popular" porque todo mundo o 
reconhece. "Eu acho que o prê
mio é superimportante porque 
ele já é popular, não no sentido 
de que ele é simples, mas no 
sentido de que a cidade inteira 
reconhece, que atinge todas as 
faixas sociais. Então a gente tem 
ali desde um pequeno empresá
rio, uma pessoa que está come
çando, até uma grande empresa. 
Isso para o meu trabalho é muito 
importante e o prêmio também 
é uma divulgação minha para a 
cidade toda", completa.

Sobre a sua vida profissio
nal, Márcia Martin afirma que 
apesar da crise, os trabalhos 
continuam aparecendo. "Acho 
que a nível Brasil está difícil 
para todo mundo, mas eu senti 
que de uns dois meses para cá 
o trabalho começou a aumentar, 
eu tenho paixão pelo meu traba
lho e nesse momento estou com 
projetos novos em Lençóis e fora 
da cidade. Eu tenho projetos de 
salões de festa em construção 
em Bauru e Areiópolis, tenho 
casas em Borebi e há um ano 
fiz o projeto de um shopping em 
Monte Alto que agora vai sair 
do papel. Enfim, estou com bas
tante trabalho", diz.

TROFEU - Márcia 
Marin foi eleita a 
melhor arquiteta de 
Lençóis Paulista em 
pesquisa popular

ALUGUEL DE TRAJES

A festa pede um figurino lindo, diz Benê Naressi
Mimolé tem 81,5% da preferência dos entrevistados no segmento de aluguel de trajes

15 ANOS - Mimolé esteve 
presente em todas as edições do 
Prêmio Melhores do Ano

Conceição G. Carpanezi

Eleita a melhor loja para 
aluguel de trajes com 
81,5% de aprovação dos 

entrevistados, a Mimolé Modas 
festeja os 15 anos dos Melhores 
com um sabor diferente: esteve 
presente em todas as edições 
da festa e é fã de carteirinha

de Daniel. "Eu ganhei todos os 
anos e ainda vou ver o Daniel 
em um show particular, acre
dito que esta festa vai superar 
todas", comenta Benê Nares- 
si, que até participou de uma 
festa na fazenda do cantor em 
Brotas, em 1996, quando ele e 
João Paulo lançaram a música 
"Estou Apaixonado".

Especializada em festa, a 
Mimolé oferecer trajes com
pletos para madrinhas e padri
nhos, daminhas e vestidos para 
formaturas e outros eventos. Se

o assunto é casamento, a noiva 
só se preocupa em escolher o 
modelo. O resto deixa por conta 
de Benê e sua equipe.

E a sua dica para quem já 
reservou seu lugar na Festa dos 
Melhores do Ano é que o figu
rino seja lindo. "A festa pede 
glamour, você vai receber um 
prêmio importante, ver o Da
niel de perto, tem que ir mui
to bem vestido. As mulheres 
podem usar longo ou longuete, 
mas feitos com um tecido fino, 
como seda. E tem que ter pe

draria, bordado...Os homens 
estão sempre bem vestidos de 
terno", ensina.

A Festa Melhores do Ano 
será realizada no dia 10 de de
zembro, às 20h30, no Clube Es
portivo Marimbondo. O show 
de Daniel será a principal atra
ção do evento.

SERVIÇO
A Mimolé Modas fica na 

Rua Dr. Antonio Tedesco, 391, 
Centro de Lençóis, telefone 
3263-3040.

FERAMENTAS

É o reconhecimento do nosso 
trabalho, diz Juvêncio de Souza
Com 69,5% da preferência dos entrevistados, Ferragens São Carlos foi eleita a melhor do segmento

REFERÊNCIA - Há mais de meio século atendendo Lençóis Paulista e região, Ferragens São Carlos é referência quando o assunto é ferramentas

Conceição G. Carpanezi

Fundada em 1962, a Ferra
gens São Carlos é referência 
em ferramentas de todos os 

tipos há mais de meio século 
atendendo Lençóis Paulista e 
região e, mais uma vez, foi elei
ta a melhor do seu segmento 
para 69,5 % dos entrevistados 
em pesquisa de opinião que de
finiu os Melhores do Ano.

"Eu gostei do prêmio por
que é um reconhecimento do 
nosso trabalho e uma contra
partida do que oferecemos para 
o consumidor lençoense. E é 
muito gostoso participar por
que é uma festa da comunidade 
empresarial de Lençóis", fala 
Juvêncio Francisco de Souza, 
diretor-comercial da Ferragens 
São Carlos.

A cerimônia de premiação

da Festa Melhores do Ano será 
no dia 10 de dezembro, às 20h30, 
no Clube Esportivo Marimbon
do, com Daniel e banda. "Ter o 
Daniel na festa é diferenciado 
pela peculiaridade que ele tem 
com a cidade. Eu gostei, é muito 
glamour", avalia Juvêncio.

A Ferragens São Carlos 
comercializa ferramentas e 
equipamentos de manutenção 
industrial, construção civil e

uso doméstico, Epi's, parafusos 
e é também concessionária au
torizada STHIL. São mais de 20 
mil itens na área de vendas. A 
empresa tem uma loja em Len
çóis e a outra em Penápolis.

SERVIÇO
A Ferragens São Carlos fica 

na Rua Carlos Trecenti, 295, 
Vila Santa Cecília, telefone 
3269-1500.

UBIRAMA TENIS CLUBE
Assembleia Geral Ordinária -  Edital de 

Convocação

Ficam os sócios -  proprietários do 
Ubirama Tênis Clube, quites com suas 
obrigações de sócios, convocados a 
comparecerem na sede do Clube, no 
dia 12 de dezembro de 2016, às 19h00, 
para eleição dos membros da Diretoria 
e Conselho Fiscal, para o biênio 
2017/2018. Os interessados em concorrer 
na referida eleição deverão apresentar 
chapa à secretária do Clube, até às 17h00 
do dia 09 de dezembro de 2016.

Lençóis Paulista-SP, 26 de novembro 
de 2016.

Prefeitura Municipal 
de Macatuba

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATU
BA - SETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO 
TERMO HOMOLOGAÇÃO -  CONCOR
RÊNCIA PUBLICA N° 04-2016 PROCESSO 
256-2016. OBJETO: Concessão de uso remu
nerado de uma sala de 22,76m^ em formato 
de “L”, conforme as medidas que constam na 
planta baixa, nas dependências do Terminal 
Rodoviário Fernando Valezi Filho, no estado 
em que se encontra, devendo ser utilizada 
como barbearia/banca de revista por 3 anos. 
A Prefeitura de Macatuba torna público que 
o Prefeito Municipal homologou o processo 
em referência em 21.11.2016, SEM ACUDI- 
MENTO DE INTERESSADOS. 

acatuba, 21 de novembro de 2016 - TAR- 
SIO MATEUS ABEL - Prefeito Municipal

M
CÍ;

A Diretoria
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Opinião FRASE
• "Mais do que ter um design futurista, o E.cub é sustentável".

Gustavo Pompolini é instrutor do Senai de Lençóis sobre carro de
alunos que ganhou prêmio

PARA PENSAR
"A necessidade que é a mãe 

da invenção".
Platão
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A  reengenharia do banco oficial

O
fechamento de 402 agên
cias e o rebaixamento de 
outras 379 para a condi

ção de posto de atendimento, 
é um acontecimento econômi
co impactante. Principalmente 
quando vem acompanhada da 
expectativa de aposentadoria 
incentivada de 18 mil funcio
nários e a redução de jornada 
e salários de outros 6 mil. Tudo 

acontece porque o banco 
oficial pretende economi
zar R$ 2,9 bilhões ao ano. 
O choque é mais profundo 
quando, logo após o anún

cio dessa medida restri
tiva, a Caixa Econômica 
Federal, o outro banco do 
governo, informa ter pla
nos para fazer o mesmo 

esforço economizador a 
partir de janeiro.

Lençóis Paulista pode, 
apesar da alteração, sen
tir-se privilegiada, pois o 
desmonte do banco será 

apenas a transformação 
uma das duas agências 

em posto de atendimento. Os 
clientes, pelo menos de acor
do com as primeiras informa
ções, não terão prejuízo em 
relação aos serviços hoje dis
ponibilizados. Apenas deixa
rão de ir à agência e passarão 
a freqüentar o posto. Em rela
ção à Caixa, pelo que se pode 
imaginar, não deveremos ter 
grandes alterações, pois pos-

de

suímos apenas uma agência 
da instituição.

A comunidade ainda se res
sente do fechamento da indús
tria Omi do Brasil, que reduziu 
300 vagas no mercado local 
de trabalho. Espera-se que das 
mudanças no Banco do Bra
sil e na CEF não resultem mais 
profissionais sem o seu posto 
de trabalho. Precisamos das 
instituições íntegras e, além da 
manutenção do seu quadro, 
fomentando a economia local 
para que os empreendimentos 
possam frutificar.

Estamos virando um ciclo 
político-administrativo. Espera
-se que os governantes os elei
tos de 2 de outubro, cuja posse 
ocorrerá em 1° de janeiro, es
tejam preparados para o de
senvolvimento de políticas que 
incentivem a atração de empre
endimentos. Os atuais vereado
res, na sessão de anteontem, 
aprovaram moção de apelo ao 
Banco do Brasil em favor da 
manutenção dos seus serviços 
em nossa cidade. Tanto eles 
quanto seus sucessores devem 
se manter vigilantes. Temos de 
reconquistar aquilo que a crise 
retirou do município e, logica
mente, atrair novos empreen
dimentos. Que nenhum banco 
reduza sua atividade e, em vez 
disso, todos possam usar a for
ça do seu capital para apoiar 
novas realizações...
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Da marolinha ao tsunami

Marcos Norabele
é psicólogo, escritor e 
servidor público municipal

Já se disse irresponsavel
mente que a crise econômi
ca era uma marolinha. Por 

não se analisar a gravidade dos 
fatos e não se tratar com serie
dade a crise o Brasil mergulhou 
em um abismo de recessão, in
flação e desemprego.

A bem da verdade o Gover
no Lula foi beneficiado pelo pre
ço internacional das commodi- 
ties. Com a queda de preços dos 
produtos que exporta a situação 
se complicou no país. Para se 
combater a marolinha uma das 
medidas foi a desoneração fiscal 
(isenção ou redução de impos
tos) de diversas linhas de produ
tos. Tal medida deveria ter sido 
acompanhada de redução de 
gastos, porém o que se viu, já no 
Governo Dilma foi a ampliação 
de gastos, gerando deficits ho- 
méricos. Outras medidas foram 
a ampliação e facilitação de cré
dito e empréstimos, o que feito 
de forma descontrolada levou a 
proliferação de endividados.

Em meio a tudo isso foi assu
mido o compromisso de se se- 
diar Copa do Mundo de Futebol e 
Olimpíadas, aportando recursos 
na construção de estádios, ao 
invés, de melhorar a infraestru- 
tura do país e assim diminuir o 
custo Brasil e tornar o país mais 
competitivo comercialmente.

Não bastasse a corrupção 
como a dengue assolou o país. 
Ratos e mosquitos!

Tudo isso levou a recessão

e o país seguidamente tem 
apresentado crescimento in
significante (pibinhos). O de
semprego tristemente bateu a 
porta de 12 milhões de brasi
leiros. Fechamento de milhares 
de empresas e incertezas. Um 
cenário sombrio^

O Governo pós impeachment 
buscou compor a equipe eco
nômica ao gosto do Mercado, 
escalando Henrique Meirelles 
para conduzir a Fazenda depois 
do longo "amantegamento" da 
pasta que sonhou com a "nova 
matriz econômica" e promoveu 
o pesadelo.

O problema é que a crise 
não fica restrita ao plano fede
ral. Estados e municípios estão 
sofrendo para fechar as contas. 
Os municípios, enquanto pres
tadores de serviços públicos, 
mais próximos da população são 
os mais afetados, com tantas 
prefeituras incapazes de saldar 
dívidas e tendo que restringir 
atendimento mesmo em áreas 
essenciais.

Os sinais de recuperação 
ainda são frágeis e o retorno 
do crescimento deve ser mais 
demorado do que o necessário. 
Além disso, a eleição de Trump 
mexeu com o Mercado no Brasil 
e no mundo.

A fragilidade política do Go
verno Federal sempre ameaça
do de ser atingido pela "Lava 
Jato" também não favorece.

Portanto, 2017 ainda será um 
ano difícil, mas quem sabe pode 
marcar o início da recuperação, 
porque do fundo do poço temos 
que voltar a subir.

EMENDAS
A Câmara Municipal apro

vou na sessão de segunda
-feira seis emendas ao orça
mento 2017, que foi aprovado 
em primeira discussão. É, na 
prática, a primeira interven
ção do futuro governo, pois 
será ele o responsável pela 
execução da peça de receitas 
e despesas. Dinheiros foram 
retirados principalmente de 
atividades burocráticas e des
tinadas esportes, assistência 
social e transporte de estu
dantes.

AS MUDANÇAS
A primeira das emendas 

arrecadou verbas da Diretoria 
de Esportes e Cultura, num to
tal de R$ 65 mil e as destinou 
para as escolinhas de futebol. 
A segunda pegou R$ 20 mil do 
setor de Recursos Humanos e 
destinou à Casa Cape. A ter
ceira transferiu R$ 50 mil de 
Obras e Infraesturuta Urbana 
para o Controle de Zoonoses. 
Outros R$ 400 mil foram re
passados do Fundo de Solida
riedade para o transporte de 
alunos. R$ 250 mil de Praças 
e Jardins foram direcionados à 
u Pa  e R$ 60 mil das diretorias 
de Esportes, Cultura e Obras 
foram passados para a APAE.

SINAL
A natureza das emendas 

demonstram qual o rumo que 
o governo Prado deverá assu
mir assim que começar o seu 
governo. O centro de zoonoses 
(canil) deverá ter peso maior 
do que no atual governo. Os 
estudantes viajarão com o di
nheiro que atualmente serve 
ao fundo social. As verbas de 
sustentação burocrática das 
pastas serão reduzidas para 
as ditas atividades-fim. É uma 
tendência que começa a se 
desenhar.

NOVO GOVERNO
O prefeito eleito, Anderson 

Prado de Lima (Rede) ainda 
não anunciou novos nomes 
que comporão o seu governo, 
mas os bastidores fervem com

diversos nomes colocados so 
bre a mesa. Ontem se dizia 
que o vereador André Paccola 
Sasso (PSDB), o Cagarete, que 
já esteve cotado para a Dire
toria de Desenvolvimento, te- 
ria sido convidado e aceito ir 
para a Diretoria Jurídica.

OUTROS
Prado teria dito a amigos 

que há um forte empresário 
disposto a colaborar com o 
seu governo e estaria pensan
do em criar um cargo especial 
para ele. Outra coisa que falou 
é que Nardeli da Silva (PMDB) 
não irá para Cultura, como 
vêm especulando os bastido
res. Não falou, no entanto, se 
o vereador iria para outro pos
to ou ficará na Câmara, cum
prindo o seu quinto mandato 
consecutivo.

SUPLENTES
Com a possível requisição 

de vereadores para assum i
rem posições no Executivo -  e 
deixar de ganhar R$ 4 mil na 
Câmara para receber R$ 10 mil 
mensais na Prefeitura - cres
ce a importância dos primei
ros suplentes das duas coliga
ções que disputaram o pleito 
de 2 de outubro. Depois da 
decepção de não terem che
gado lá, os olhos deles voltam 
a brilhar. Alguns até já esta
riam fazendo planos...

TOBIAS
O deputado Pedro Tobias, 

presidente estadual do PSDB, 
pilotou a reunião do último 
sábado, em São Paulo, onde 
o tema principal foi a candi
datura do governador Geral
do Alckmin à presidência da 
Republica, em 2018. O evento 
reuniu grande parte dos 169 
prefeitos, 105 vices e 1.023 
vereadores eleitos pelo parti
do no estado.

DÓRIA
A vedete da festa foi o 

prefeito eleito de São Pau
lo, João Doria Junior, que 
ganhou no prim eiro turno 
apoiado pelo governador.

Ele defendeu a realização 
de prévias para a escolha 
do candidato do partido e 
adiantou que cravará o seu 
voto em Alckm in. O m inis
tro das Relações Exteriores, 
José Serra, também de olho 
na Presidência, esteve p re 
sente à festa e fez questão 
de baixar o tom eleitoral do 
encontro. O senador Aecio 
N eves (PSDB-MG) foi co n vi
dado, mas não com pareceu.

TROVOADAS
O presidente Michel Te

mer (PMDB) teve de adm i
nistrar mais uma patacoada 
em seu governo. O m inistro 
da Cultura, M arcelo Calero, 
pediu dem issão e culpou 
seu colega Gedel Vieira Lima 
(PMDB) como o culpado da 
decisão. O presidente teve 
de usar cintura de bailarina 
para evitar que o episódio 
desanadasse numa crise de 
governo. No final, Geddel 
poderá ser apenas a d ve rti
do e a vida continua...

LAVA JATO
Começou a oitiva dos d e 

latores e testem nhas no pro
cesso da Operação Lava Jato 
que apura o apartam ento do 
Guarujá e o sítio de Atibaia, 
que o ex-presidente Lula diz 
não lhe pertencem  e os pro
curadores garantem  terem 
sido resultado de propina de 
em preiteiras. As audiências 
têm sido tensas. Lula foi dis
pensado de acom panhar os 
depoim entos, mas nos pró
xim os dias deverá depor.

RIO
No Rio de Janeiro, o e x

-governador Anthoni Garo- 
tinho (PR) passou por ca- 
teterism o e teve um stent 
im plantado para a desobs
trução de uma artéria. Ele 
recebeu alta no hospital e 
seguiu para prisão dom ici
liar. Sérgio Cabral, o outro 
governador carioca preso 
continua no com plexo do do 
Bangu. Seu habeas-corpus 
foi negado.

FOTO: GABRIEL COCHI/O ECO

CARONA ILEGAL
A  reportagem do jornal 
O ECO flagrou no sábado 
a tarde um adolescente 
pegando carona na traseira 
de um caminhão na avenida 
Jácomo Nicolau Paccola. 
Não é preciso dizer que 
a ação é extremamente 
perigosa e pode colocar 
em risco a vida do próprio 
adolescente como de outras 
pessoas que estão na via.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

O Diretor Administrativo Substituto da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do 
artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos 
oficiais:

Decreto Executivo 409 de 7.11.2016.......Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, com recursos provenientes da anulação de do
tações, no valor de R$ 392.902,45.
Decreto Executivo 415 de 9.11.2016.......Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 80.000,00.
Decreto Executivo 416 de 9.11.2016.......Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 190.840,79.
Decreto Executivo 417 de 9.11.2016...... Dispõe sobre a nomeação de res
ponsável pelo patrimônio da Central de Retransmissão de Televisão.
Decreto Executivo 418 de 10.11.2016...... Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 911,00
Decreto Executivo 419 de 10.11.2016...... Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 100.000,00
Decreto Executivo 420 de 10.11.2016...... Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 1.585,00.
Decreto Executivo 421 de 10.11.2016...... Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 144.800,00
Decreto Executivo 422 de 11.11.2016...... Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 215.569,40.
Decreto Executivo 423 de 11.11.2016...... Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 84.130,00.
Decreto Executivo 424 de 11.11.2016...... Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 71.900,00.
Decreto Executivo 425 de 11.11.2016...... Designa José Alberto Placca para
movimentar a conta Poderes Públicos -  Obras, no período 21 de novembro 
a 20 de dezembro de 2016.
Decreto Executivo 426 de 11.11.2016.......Declara a estabilidade de servido
res que cumpriram o estágio probatório.
Decreto Executivo 427 de 11.11.2016...... Dispõe sobre a nomeação do
Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico de Lençóis Paulista 
-  COMDELP.
Portaria 1219 de 11.11.2016.................. Designa Edson Aparecido Fernan
des responsável pelo expediente do Setor de Limpeza Pública e Recuperação 
Urbana, no período de 16 a 25 de novembro de 2016.
Portaria 1220 de 17.11.2016.................. Arquiva Processo Administrativo
promovido em face de servidor público municipal.
Portaria 1221 de 18.11.2016.................. Designa Luiz Eduardo Conti para
exercer cumulativamente o cargo de Diretor de Agricultura e Meio Ambien
te, no período de 21 a 30 de novembro de 2016.
Portaria 1222 de 21.11.2016...................Readapta Gisele Aparecida de Sou
za na função de atendente.
Portaria 1223 de 22.11.2016...................Afasta, para tratamento de saúde,
Márcia Cristina da Costa, Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 1224 de 22.11.2016...................Afasta, para tratamento de saúde,
Maria Veriana Alves Ferreira Torres, Agente de Saúde.
Portaria 1225 de 22.11.2016...................Afasta, para tratamento de saúde,
Gislene Cristina Francisco Bernardo, Agente de Saúde.
Portaria 1226 de 22.11.2016...................Afasta, para tratamento de saúde,
Fernanda Raquel Camargo, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1227 de 22.11.2016...................Afasta, para tratamento de saúde,
Derli Mariano Salgado, Agente de Saúde.
Portaria 1228 de 22.11.2016...................Prorroga o afastamento concedido à
Cynthia Litter Buratto, Analista de Laboratório.
Portaria 1229 de 22.11.2016...................Prorroga o afastamento concedido à
Maria Tatiana Pereira de Godoy Rezende, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1230 de 22.11.2016...................Prorroga o afastamento concedido à
Clóvis Antônio Porte, Motorista.
Portaria 1231 de 22.11.2016...................Prorroga o afastamento concedido à
Aparecida de Jesus Godoy Brandão, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1232 de 22.11.2016.................. Afasta, por motivo de acidente de
trabalho, Celina Giacomini Purgano, Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 1233 de 22.11.2016...................Convalido o afastamento concedido
à Mairene Agarene Vaz dos Santos, Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 1234 de 22.11.2016.................. Convalida o afastamento concedido
à Lizandra Francieli Silva Santos, Monitor de Creche.

Lençóis Paulista, 22 de novembro de 2016.

Silvia Maria Gaparotto Venturini 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 23 de novembro de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 152,52.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

MULTA

Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto Mu
nicipal n° 314/2014, que já foram NOTIFICADOS a executar a limpeza e 
demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas respectivas 
propriedades, no prazo de 05 (cinco) dias.
Caso não haja manifestação do proprietário ou responsável, será realizada a 
limpeza do imóvel pela Prefeitura Municipal e debitado a multa e cobrança 
da limpeza em dívida ativa.

Lençóis Paulista, 23 de Novembro de 2016.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

Nome Endereço Laudo Cadastro
imobiliário Valor

ND Construções e 
Serviços Ltda

Rua Joará L01 
Q37 Itamaraty 659 12665/5665 R$291,81

Maria Luiza 
Comércio e 
Empreendimentos 
Ltda

Av. Antonio 
Ramponi L37 
Q22 Maria 
Luiza IV

660 28237/5915 R$164,25

Publicado no jornal O Eco, no dia 23 de novembro de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 60,00.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, o(s) 
interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público abai
xo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no dia, horário 
e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda de vaga 
conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 02/2015 
Cargo: Agente de Saúde
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 850, 
centro, Lençóis Paulista, SP.
Data: 24 de novembro de 2016 
Horário: 9h

01 -  Bruna de Oliveira

Lençóis Paulista, 21 de novembro de 2.016.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 23 de novembro de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 57,50.

Cotidiano MORTE NATURAL
No início da noite de segunda-feira, após sentirem forte odor 
vindo de uma casa no Núcleo Habitacional Luiz Zillo, os vizinhos 
resolveram checar o que poderia ter acontecido. Com uma 
escada, descobriram que havia um corpo dentro da casa. O corpo 
era de uma mulher de 60 anos, que morava sozinha no local.

TECNOLOGIA

Carro sustentável do Senai é destaque 
na Olimpíada do Conhecimento
Projeto desenvolvido por alunos de Lençóis Paulista e Bauru venceu o Desafio por Equipes

Da Redação
FOTO: DIVULGAÇÃO

Alunos das unidades de 
Lençóis Paulista e Bauru 
do Senai/SP venceram o 

Desafio por Equipes da Olimpí
ada do Conhecimento, encerra
da no domingo (13), em Brasí
lia. Participando da prova Carro 
Conceito Compartilhável com o 
projeto do E.cub, um veículo 
elétrico projetado para se lo
comover com energia elétrica, 
o grupo formado pelos alunos 
Danilo Rodrigues, Gabriel Mar
ques, Guilherme Alborghetti, 
Guilherme Augusto de Olivei
ra, Marcos Iung Junior, Mateus 
Dezidério, Otávio Barbosa e 
Vinicius Marques, ajudou o es
tado de São Paulo a terminar no 
primeiro lugar geral no ranking 
da competição, que reuniu 1,2 
mil estudantes do Senai, Senac 
e Institutos Técnicos Federais 
de todo o Brasil.

O instrutor Gustavo Pompo- 
lini, do Senai de Lençóis Pau-

INOVAÇÃO - E.cub atinge velocidade de 45 quilômetros por hora e 
tem autonomia para rodar 30 quilômetros com a mesma carga

lista, explica que o E.cub é leve 
e resistente, com chassi feito de 
alumínio e a carroceria de fibra 
de carbono. O veículo atinge 
velocidade de 45 quilômetros 
por hora e tem autonomia para 
rodar 30 quilômetros com a 
mesma carga, sendo que a ener
gia pode ser armazenada tanto 
em bateria quanto na placa de

energia solar instalada no teto.
"Mais do que ter um design 

futurista, o E.cub é sustentá
vel. As rodas traseiras têm dois 
motores elétricos de baixo con
sumo. Também instalamos um 
gerador eólico, que capta o ar 
nas aberturas do pára-choque e 
fornece energia para a Central 
Multimídia", detalha Pompolini.

O E.cub é um compacto 
que abriga somente o condu
tor e, por se tratar de um carro 
compartilhável, o projeto ainda 
inclui o emprego de um aplica
tivo para celulares, que informa 
as estações mais próximas onde 
o usuário poderá liberar um ve
ículo depois de usá-lo.

COMPETIÇÕES
INDIVIDUAIS

Além do Desafio por Equi
pes, os alunos também conquis
taram três medalhas de ouro, 
uma de prata e uma de bronze 
em provas individuais. As dou
radas foram conquistadas por 
Guilherme Augusto de Oliveira, 
Gabriel Marques e Marcos Iung, 
nas modalidades de Controle In
dustrial, Eletrônica e Polimecâni- 
ca, respectivamente. A medalha 
de prata veio na modalidade Tor
no CNC, com o aluno Guilher
me Alborghetti. O bronze ficou 
com o aluno Matheus Dezidério, 
na Manutenção Industrial.

POLÍCIA

Dois estabelecimentos são furtados no final de semana

Loja de equipamentos 
eletrônicos e um 
lavador foram alvos 
de bandidos

Gabriel Cochi________

Dois estabelecimentos co
merciais foram furtados 
em Lençóis Paulista neste 

final de semana. Uma loja de 
equipamentos eletrônicos no 
Centro e um lavador de carros

no Village. O autor do primeiro 
ainda não foi encontrado, já o 
do segundo foi encontrado logo 
após a ação.

Na madrugada de sábado 
para domingo, um homem ar
rombou a porta de vidro de 
uma loja de equipamentos ele
trônicos no Centro de Lençóis e 
entrou, passando também pela 
porta de sanfonada de ferro, uti
lizada para proteger comércios.

A ação durou alguns minu
tos e foi gravada pelo circuito 
interno de segurança do estabe-

lecimento. O homem abriu os 
compartimentos onde ficavam 
expostos os celulares e colocou 
todos que conseguiu pegar em 
uma mochila que ele levava 
consigo. A polícia chegou, po
rém, o suspeito já não estava 
mais no local.

No sábado, por volta das 
3h30 da madrugada, após soli
citação via Copom, uma equipe 
da Polícia Militar se deslocou até 
um lavador localizado no Jardim 
Village, onde surpreendeu um 
homem praticando o furto.

O suspeito tentou fugir, 
mas sem sucesso. Os policiais 
o abordaram e precisaram usar 
força moderada, já que houve 
tentativa de reação. Os produ
tos do furto foram uma bicicleta 
de aproximadamente R$ 2.000, 
uma parafusadeira, pé-de-cabra 
e outros equipamentos do lava
dor, que foram reconhecidos 
pelo proprietário.

As partes e os objetos foram 
encaminhados à Delegacia de 
Polícia, onde o suspeito foi pre
so em flagrante por furto.

SUPOSTO GOLPE

Acusada de estelionato é encontrada em hotel

A  suspeita estava em um hotel na Vila São João e quase foi linchada por populares

Gabriel Cochi

Uma equipe da Polícia 
Militar, após diversas 
denúncias de estelionato 

contra uma mulher, descobriu 
no domingo, por volta das 15h, 
que ela estava hospedada em

um hotel na Vila São João e se 
deslocou até o local.

Ao chegar, a polícia encon
trou a mulher já tentando fugir, 
mas ela acabou presa. Diver
sas pessoas se aglomeraram na 
frente do hotel e queriam agre
dir a mulher.

Segundo uma vítima, a mu
lher deu um endereço e pediu o 
pagamento de R$ 3.000 para fa
zer a festa de suas filhas, foi feito 
o pagamento de R$ 2.650,00 em 
dinheiro e R$ 350,00 em cheque 
pré-datado, porém, perdeu o 
contato com a mulher e não a en-

controu mais em seu endereço.
Encaminhada à Delegacia 

de Polícia, a mulher afirmou 
apenas que os R$ 3.000 não fo
ram suficientes para realizar a 
festa. Foi feito então Boletim de 
Ocorrência de estelionato con
tra a suspeita.

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

Antonio Marcos Martins, Diretor do Instituto de Previdência Municipal de 
Lençóis Paulista -  IPREM, Estado de São Paulo, usando das atribuições que 
lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do ar
tigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n.° 065/2016 de 22.11.2016.....Concede pensão por morte previden-
ciária, com fundamento nos artigos 26, I, e 43 e seguintes da Lei Complemen
tar Municipal n.° 27/2005, e nos termos do artigo 40, § 7.°, II, da Constituição 
Federal, em favor de MURILO PAVANELLO RODRIGUES MORAES, em 
face do falecimento da servidora da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, 
Sra. NATÁLIA PLACCA TICIANELLI, ocupante do cargo de Enfermeira.

Lençóis Paulista, 22 de Novembro de 2016.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor do Instituto de Previdência Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 23 de novembro de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 47,50.

Sindicato dos Trabalhadores na Indústria do Papel Celulose e Pasta 
de Madeira para Papel e Papelão de Lençóis Paulista e Bauru

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Pelo presente edital ficam convocados todos os associados deste sindicato, quites e 
em pleno gozo de seus direitos sociais para se reunirem em ASSEMBLÉIA GERAL 
ORDINÁRIA, a ser realizada no dia 30 de novembro de 2016 (quarta-feira), às 15h00 
(quinze), em primeira convocação, à Rua XV de Novembro, 581 -  1° andar, sala 12 
-  Edifício Luiz Paccola -  Centro -  Lençóis Paulista -  SP, para deliberarem a seguinte 
Ordem do Dia:
a) Leitura, discussão e votação da ata da assembléia anterior;
b) Leitura, discussão e votação da Previsão Orçamentária para o exercício de 2017, 
acompanhado pelo parecer do Conselho Fiscal;
c) Outros assuntos de interesses dos trabalhadores.

NOTA: Não havendo número legal de associados presentes para a realização da re
ferida Assembléia, em primeira convocação, a mesma será realizada 02 (duas) horas 
após, ou seja, às 17h00 (dezessete), com qualquer número de associados presentes, no 
mesmo dia e local. A votação será feita pelo sistema alternativa escrutínio secreto ou 
aclamação.

Lençóis Paulista, 21 de Novembro de 2016

Israel Amorim Bezerra 
Presidente
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Regional CRÉDITO
A demanda empresarial por crédito caiu 9,9% em outubro na comparação com setembro, 
de acordo com o Indicador Serasa Experian de Demanda das Empresas por Crédito. Na 
comparação com outubro do ano passado, houve queda de 10,7%. No acumulado de janeiro 
a outubro, a demanda das empresas por crédito teve retração de 1,3% ante o acumulado do 
mesmo período do ano passado.

DESMONTE
FOTO: GABRIEL COCHI/O ECO

Banco do Brasil transformará agência 

de Lençóis em posto de atendimento
Medida faz parte da reformulação que vai fechar 402 e rebaixar 379 unidades

Jair Aceituno

A agência "Cidade do Livro", 
do Banco do Brasil, loca
lizada na rua Olavo Bilac 

n° 165, em Lençóis Paulista, será 
transformará em posto avançado 
de atendimento bancário. Segun
do informa o banco, os clientes 
continuarão a ter todos os serviços 
no mesmo local, e as mudanças 
acontecerão apenas no proces
so interno de funcionamento. O 
posto bancário tem estrutura mais 
enxuta do que a agência. O geren
te, Harry Santini Camargo Junior, 
disse ontem a O ECO que, por 
ora, a equipe ainda sabe apenas o 
que foi divulgado pela imprensa. 
Amanhã, ele participará com os 
gerentes de toda a região, de uma 
reunião em Sorocaba, com o pre
sidente do banco, Paulo Rogério 
Cafarelli, e o diretor regional do 
Estado de São Paulo, onde deverão 
ser passadas as informações gerais 
sobre as mudanças, que começa
rão a se processar em janeiro e se 
estenderão durante 2017.

A agência lençoense é a anti
ga Caixa Econômica do Estado de 
São Paulo, instituição cuja rede 
foi incorporada pelo Banco do 
Brasil. Funcionava na rua XV de

Novembro e em 2014 foi transfe
rida para as atuais instalações, na 
Vila Nova Irerê. É operada por 13 
funcionários e tem um número 
não revelado de contas bancárias 
ativas. Por fazer parte do sistema 
eletrônico integrado do banco, 
atende o próprios clientes e os da 
agência central, que a procuram o 
local devido à facilidade de esta
cionamento.

Em todo o País, serão 402 
agências e 31 superintendências 
regionais fechadas e 379 transfor
madas em postos de atendimento. 
No Estado de São Paulo, serão en
cerradas 222 agências e 137 uni
dades passarão a funcionar como 
postos de atendimento. Para tornar 
possível o pacote de medidas, que 
recebeu o nome de reorganização 
institucional, o banco também 
lançou um plano de aposentadoria 
incentivada e propôs a redução de 
jornada de trabalho para parte dos 
funcionários.

Em nossa região, serão fecha
das quatro agências em Bauru, 
duas em Botucatu uma em Agu
dos (rua 13 de Maio), uma em São 
Manuel (Praça Quinze) uma em 
Barra Bonita e outra em Jaú. Além 
da de Lençóis, será transformadas 
em postos as agências do Fórum

de Bauru e da Rua Santos Du- 
mont, em Pederneiras.

ECONOMIA
O banco afirma que as mu

danças, além de representar re
dução anual de R$ 750 milhões 
em despesas, visam a adequação 
a um "novo perfil e comporta
mento dos clientes". A estratégia 
de ampliação do atendimen
to por canais digitais prevê a 
abertura, em 2017, de mais 255 
unidades de atendimento digi
tal, entre escritórios e agências 
digitais, que irão se somar às 
245 já existentes atualmente. O 
banco afirma que estas unidades 
digitais já atendem a 1,3 milhão 
de clientes, com expectativa de 
chegar a 4 milhões até o final de 
2017. Segundo a instituição, as 
transações bancárias realizadas 
em canais de atendimento físicos 
estão em forte redução. O aplica
tivo do banco para celular, frisa o 
banco, já conta com 9,4 milhões 
de clientes que realizam cerca de 
1 bilhão de transações bancárias 
por mês, ou 40% do total. Outros 
27% são realiz;adas pela Internet. 
A expectativa do BB é que o nú
mero de clientes que utilizam o 
aplicativo para celular chegue a

15 milhões até dezembro do pró
ximo ano.

APOSENTADORIA
O banco adianta que a re

organização levará à redução de 
9.072 vagas no quadro de pessoal 
em todo o País. Para a adequação 
à nova estrutura, será lançado 
o Plano Extraordinário de Apo
sentadoria Incentivada para um 
público de até 18 mil pessoas, 
que reúne condições para se apo
sentar de maneira voluntária. A 
promessa é conceder incentivo 
de desligamento correspondente 
a 12 salários, além de indenização 
pelo tempo de serviço, que varia 
de um a três salários, a depender 
do tempo de trabalho (entre 15 e

MUDANÇA - Agência de Lençóis vai virar posto de atendimento

30 anos completos). As inscrições 
para os interessados em se aposen
tar com o benefício foram abertas 
ontem e serão aceitas, no sistema 
do banco, até o dia 9 de dezembro. 
Outra medida refere-se à amplia
ção do número de trabalhadores 
que poderá aderir à jornada op
cional de trabalho de seis horas 
diárias. Desde ontem, cerca de 6 
mil assessores da direção geral e 
superintendências também pode
rão optar pela nova jornada, com 
redução de 16,25% no salário e 
25% das horas trabalhadas.

PROTESTO
O Sindicato dos Bancários de 

Bauru anunciou que vai questio
nar judicialmente as alterações. 
A diretora Priscila Rodrigues 
afirma que a CLT veta qualquer 
redução salarial, mesmo com 
diminuição da carga horária, até 
porque o bancário que atua em 
cargo de gestão já deveria traba
lhar por seis horas diárias, e não 
oito. "É algo ilegal, e esta afirma
ção de que a adesão é voluntária, 
na prática, não se confirma" -  
disse a sindicalista.

O  I O que acha do rebaixamento da agência?
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“ Eu sou cliente da agência 
do centro da cidade, mas uso 
aqui por causa da facilidade de 
estacionamento e acesso. "

Osmarina Miyahisto, 
empresária

“ Eu tinha conta la (no centro) 
e vim parar aqui por causa do 
menor congestionamento. Se 
m antiver o sistem a eletrônico, 
estarei atendido."

Ricardo M aganha, construtor

“ Se fechar essa agência ficara 
pior, porque todos terão de 
ir para a outra e ela ficara 
lotada."

Cevani Paulina, 
dona-de-casa
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RIO LENÇÓIS

Prefeitos e le itos se reúnem com 
com issão do Comitê Gestor da Bac ia

Para prevenir novos desastres como a enchente de janeiro, Rio 
Lençóis e afluentes serão monitorados com sistema usado nos EUA

Elton Laud

A comissão provisória es
colhida para tratar dos 
trâmites legais para a 

criação do Comitê Gestor da 
Bacia Hidrográfica do Rio Len
çóis (CGBH-RL) se reúne, nessa 
sexta-feira (25), com os prefei
tos eleitos dos sete municípios 
que integram a área de abran
gência da bacia. O objetivo do 
encontro, segundo Antonio Car
los Perucci Júnior, responsável 
pela divisão de Meio Ambiente 
de Macatuba e membro da co
missão, é transmitir aos futuros 
governantes o que já foi feito ao 
longo do últimos meses e dis
cutir a importância da integra
ção dos municípios em futuras 
ações que visem tanto a recu
peração dos danos ambientais 
causados pelas chuvas do início 
do ano ao longo de toda a bacia 
quanto a prevenção de novos 
desastres, como a enchente his
tórica que deixou um rastro de 
destruição em Lençóis Paulista 
em janeiro.

"O intuito dessa reunião é 
apresentar aos prefeitos eleitos 
as propostas, expectativas e ob
jetivos do Comitê para que eles 
possam se organizar para dar 
continuidade aos trabalhos assim

que tomarem posse, em janeiro. 
A Comissão Provisória foi for
mada apenas para dar o "start" 
no processo e adiantar algumas 
questões, estamos, inclusive, es
tudando algumas medidas técni
cas para que quando a diretoria 
definitiva do Comitê tomar posse 
já exista algo de concreto em que 
se trabalhar", explica.

Além dos integrantes da co
missão e dos futuros prefeitos 
Altair Francisco da Silva (Agu
dos), Antonio Carlos Vaca (Bo- 
rebi), Anderson Prado de Lima 
(Lençóis Paulista), Marcos Oli- 
vatto (Macatuba), Antonio Mar
cos dos Santos (Areiópolis), Ri
cardo Salaro Neto (São Manuel) 
e Carlos Alberto Varasquim 
(Igaraçu do Tietê), a reunião, 
que acontece no Salão Nobre 
da Prefeitura Municipal de 
Macatuba, a partir das 19h30, 
também deve contar com a 
presença da Dr.^ Débora Orsi 
Dutra, promotora de Justiça da 
Comarca de Lençóis Paulista.

TRABALHO CONTÍNUO
Ainda este ano, antes mes

mo da Assembleia Geral que 
elege a diretoria para o biênio 
2017/2018, a comissão provisó
ria deve escolher os membros 
do Conselho Técnico, respon-

sável por discutir e aprovar a 
primeira resolução técnica, que 
defini algumas regras emer- 
genciais de contingenciamento 
para a bacia do Rio Lençóis, 
como a criação de um sistema 
de monitoramento para rastrear 
em tempo real influências cli
máticas que possam ter algum 
impacto ambiental em toda ex
tensão da bacia.

O sistema empregado será 
de baixo custo, similar ao uti
lizado no monitoramento de 
furacões, muito usado na Costa 
Leste norte-americana, onde há 
muita incidência de ciclones. O 
monitoramento, que pode ser 
operado em modo fixo ou mó
vel, também deve contar com 
um banco de dados sobre a taxa 
de pluviosidade por microbacia 
e alertas em tempo real em situ
ações críticas.

A Bacia Hidrográfica do Rio 
Lençóis, que abrange o terri
tório de sete cidades (Agudos, 
Borebi, Lençóis Paulista, Ma- 
catuba, Areiópolis, São Manuel 
e Igaraçu do Tietê), é composta 
por cerca de 50 afluentes e to
taliza uma área de aproximada
mente 950 km^ entre a nascente 
em Agudos e a foz me Igaraçu 
do Tietê, ao longo de mais de 
80 km de extensão.
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Esportes QUEDA LIVRE
A derrota por i a o para o Corinthians na segunda-feira (21) complicou ainda 
mais a situação do Internacional no Campeonato Brasileiro. Com três pontos 
a menos do que o Vitória, primeiro clube acima da zona de rebaixamento, 
restando duas rodadas, o Colorado tem 90% de probabilidade de queda para 
a Série B de 2017, segundo o matemático Tristão Garcia, do site Infobola.

AMADOR SERIE A

Rodada define 
sem ifinalistas 
do grupo A
Asa Branca e 
Expressinho 
chegaram a oito e 
sete pontos

Elton Laud

A série A do Campeonato 
de Futebol Amador de 
Lençóis Paulista teve 

mais dois semifinalistas defi
nidos no último domingo (20). 
Todas as equipes do grupo A 
ainda tinham chance de classi
ficação, mas os resultados dos 
dois jogos disputados no Está
dio Municipal Archangelo Bre- 
ga (Bregão) asseguraram com 
uma rodada de antecedência a 
classificação de Expressinho e 
Asa Branca, que se juntaram ao 
Alfredo Guedes, que na semana 
anterior havia garantido vaga 
pelo grupo B.

Apesar de ter feito um pri
meiro tempo aquém das expec
tativas no jogo das 8h, o Expres- 
sinho conseguiu se impor sobre 
o São Cristovão na segunda

GARANTIDO - Asa Branca 
(listrado) segue com a melhor 

campanha da série A

etapa e fechou o placar em 3 a 
0, com gols de Helder Gotardi, 
Willian Vicente e José Antonio 
Rocha, garantindo a vitória que 
precisava para chegar aos sete 
pontos e fugir do alcance do 
Palestra e do próprio São Cris- 
tovão. Agora as equipes, que se 
enfrentam na última rodada, 
não têm mais chance de classi
ficação, já que mesmo em caso 
de vitória, podem chegar no 
máximo a seis e quatro pontos, 
respectivamente.

O Nova Lençóis ainda teve 
a chance de levar a decisão da 
vaga para a últim a rodada no 
jogo das 10h, mas term inou 
empatando em 0 a 0 com o 
líder Asa Branca, mesmo fi
cando com um  jogador a mais 
em campo após a expulsão do 
zagueiro Carlos Santos. O re
sultado manteve o Asa Branca
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em prim eiro lugar com oito 
pontos e tam bém  colocou fim 
às chances do Nova Lençóis, 
que ficou nos dois pontos e só 
pode chegar a cinco se ven
cer o Expressinho na rodada 
final. O Expressinho ainda 
pode assum ir a liderança se 
vencer ou empatar, já  que o 
Asa Branca já  disputou seus 
quatro jogos.

GRUPOB
Pelo grupo B, que já  tem 

o Alfredo Guedes classificado 
com nove pontos, as outras 
quatro equipes (São José, San
ta Luzia, Atlético Paulista e 
Grêmio Cecap) ainda brigam 
pela segunda vaga nas duas 
últimas rodadas.

A situação mais delicada

é a do Grêmio Cecap, que 
ainda não pontuou e pre
cisa vencer seus dois jogos 
(São José e Santa Luzia) e 
torcer para resultados favo
ráveis nos outros confrontos. 
O mesmo vale para o Santa 
Luzia, que tem  três pontos e 
joga apenas contra o Grêmio 
Cecap, precisando vencer e 
torcer por uma combinação 
de resultados.

São José e Atlético Paulis
ta, ambos com três pontos e 
dois jogos para disputar, en
tram  em campo no próximo 
domingo (27) contra Grêmio 
Cecap e Alfredo Guedes, res
pectivamente, mas decidem  
o futuro apenas no confronto 
direto na últim a rodada, pre
vista para o dia 4.

AMADOR SERIE B

Athletic Lençoense 
garante primeiro 
lugar no grupo B
Atlétiko Kaju e 
Atlético Lençóis 
brigam por 
segunda vaga

Elton Laud

O Athletic Lençoense é o 
terceiro semifinalista da 
série B do Campeonato 

Amador de Lençóis Paulista. 
Na rodada do último domingo 
(20), mesmo com dois jogado
res a menos após a expulsão 
de Geovani Pini e Raul Ber- 
nardes, a equipe derrotou o 
Atlétiko Kaju por 3 a 1, com 
gols de Felipe Ferreira, Eduar
do Piedade e Guilherme Plac- 
ca - André Souza descontou -, 
e chegou aos nove pontos, ga
rantindo por antecipação a pri
meira colocação do grupo B. O 
jogo foi disputado às 15h30, no 
Estádio Municipal Archangelo 
Brega (Bregão).

No confronto das 13h30, o 
Sport Lençóis precisava ven
cer o Atlético Lençóis para 
seguir com chance de classi
ficação, mas teve um jogador 
expulso ainda no primeiro

tempo - o zagueiro Diego Bre- 
sio - e não conseguiu ir além 
de um empate em 2 a 2, com 
gols de César Gomes e Hud- 
son Carneiro para o Atlético e 
Emerson Inácio e Jonata San
tos para o Sport.

Com o resultado, mesmo 
tendo chegado aos mesmos 
quatro pontos que Atlétiko Kaju 
e Atlético Lençóis, a equipe 
viu esgotadas suas chances de 
classificação, já que não entra 
mais em campo, enquanto os 
adversários se enfrentam na úl
tima rodada na briga direta pelo 
segundo lugar do grupo.

O Atlétiko Kaju tem me
lhor saldo de gols (1 contra 0) 
e leva a vantagem do empate 
sobre o Atlético Lençóis. O 
jogo acontece no domingo (27), 
às 15h30, no Bregão. Quem 
vencer enfrenta em uma das 
semifinais a equipe da Dura- 
tex, que terminou na primeira 
colocação do grupo A.

A outra semifinal será dis
putada entre o Grêmio da Vila, 
segundo colocado do grupo A, 
e o Athletic Lençoense, que 
também entra em campo no 
domingo, às 13h30, contra o já 
eliminado Unidos da Vila.

BASQUETE

Sub-16 da Alba decide título na sexta

Equipe encara o 
Bauru Basket após 
vitória fora de casa 
por apenas um ponto

Elton Laud

A equipe sub-16 masculina 
da Associação Lençoense 
de Basquetebol (Alba) 

enfrenta o Bauru Basket na de-

cisão do título da categoria no 
campeonato da Liga de Basque
te Centro-Oeste Paulista (LBC). 
Os lençoenses saíram na frente 
na disputa, derrotando a equipe 
bauruense no primeiro confron
to da série melhor de três. O 
jogo, que foi realizado na última 
quinta-feira (17), no ginásio da 
Instituição Toledo de Ensino 
(ITE), em Bauru, terminou com 
o apertado placar de 67 a 66.

Com a vantagem, a equipe

local pode se sagrar campeã já 
na segunda partida, que aconte
ce nessa sexta-feira (25), a partir 
das 20h, no Ginásio Municipal 
de Esportes Antonio Lorenzetti 
Filho (Tonicão). Em caso de vi
tória dos bauruenses, o terceiro 
jogo será disputado no sábado 
(26), às 19h, também no Toni
cão, já que a equipe da Alba, 
com nove vitórias em nove jo
gos, fez a melhor campanha e 
tem o direito de decidir em casa.

O técnico Leonardo Hen
rique de Oliveira, o Dudu, se 
mostra confiantes com o de
sempenho da equipe e destaca 
que a vantagem adquirida fora 
de casa contribui bastante para 
dar tranquilidade. "Consegui
mos vencer em Bauru por ape
nas um ponto, mas foi uma van
tagem muito importante para 
nos dar tranquilidade para o 
segundo jogo. Temos condições 
favoráveis para tentar decidir já 
na sexta-feira. Estamos confian
tes e preparados e vamos fazer 
de tudo para terminar o ano 
com esse título", conclui.

SEMPRE VÔLEI

Equipe adulta termina campeonato da APV em terceiro

No jogo decisivo, 
lençoenses 
derrotaram Marília 
por 3 sets a 2

Elton Laud

A equipe adulta masculina 
do Programa Sempre V3lei 
Lençóis terminou na ter

ceira colocação do campeonato 
da Associação Pró Voleibol (APV). 
A fase final, que foi disputada no

último final de semana, na cidade 
de Franca, reuniu as quatro pri
meiras colocadas da Série Ouro: 
Marília (1 )̂, Lençóis (2 )̂, Limeira 
(3 )̂ e Franca (4 )̂.

Na semifinal, disputada no sá
bado (19), os lençoenses saíram na 
frente da equipe de Limeira, mas 
acabaram derrotados por 3 sets a 2, 
com parciais de 25 a 22, 23 a 25, 18 
a 25, 25 a 22 e 18 a 20 no tie-break.

No domingo (20, na decisão 
do terceiro lugar, a adversária foi 
a equipe de Marília que na outra 
semifinal perdeu de 3 sets a 1 para

Franca. O confronto terminou 3 
sets a 2 para o Sempre Vôlei, com 
parciais de 21 a 25, 21 a 25, 25 a 
21, 25 a 14 e 22 a 20.

O título da competição termi
nou com a equipe de Franca, que 
derrotou Limeira por 3 sets a 1 na 
decisão, com parciais de 25 a 20, 
23 a 25, 27 a 25 e 25 a 22.

O técnico Douglas Coneglian, 
o Dodô, lamenta a perda do título, 
mas avalia como positiva a campa
nha em um ano visto por ele como 
atípico e, sobretudo pela ausência do 
capitão Eder, afastado por motivo de

saúde na reta final do campeonato.
"Diante dos imprevistos que 

tivemos durante o ano acredito 
que fomos bem. Foi bem difí
cil lidar com a desmotivação da 
equipe depois que uma decisão 
nos impediu de disputar os Jo
gos Regionais - apenas algumas 
modalidades foram inscritas para 
representar Lençóis Paulista -. 
Tínhamos atletas que se prepara
ram durante seis meses para isso 
e ficaram bastante chateados com 
a situação. Isso pesou bastante no 
desempenho", relata o técnico.
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EM BROTAS
No último domingo (20) ciclistas de Lençóis Paulista participaram 
da 13® edição do Desafio Lençóis Paulista no Limite da Aventura 
em Brotas, organizada pela Equipe Bichos do Mato Aventuras 
Ecológicas com apoio da Diretoria de Esportes e Recreação de 
Lençóis Paulista. Depois de alguns quilômetros de trilha MTB pela 
Cuesta de Brotas, os participantes se aventuraram de rafting pelas 
corredeiras do Rio Jacaré Pepira e encerraram o dia com uma 
almoço de confraternização.
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NO PALMEIRAS
Na última quinta-feira (17), um grupo de garotos das categorias sub-11, 
sub-13 e sub-15 de escolinhas de futebol da região, participaram de 
avaliações no Centro de Treinamento do Palmeiras, em São Paulo. 
Lençóis Paulista foi representada por cinco atletas, sendo quatro da 
categoria sub-11, João Victor Coldibelli, Caio Birdignon, Cauan Vicentini, 
Marcos Maganha, e um da categoria sub-15, Carlos de Almeida. O 
grupo foi acompanhado pelo treinador Elias Castelo Branco Rosa.
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Saúde PREVENÇÃO
Um em cada quatro distritos da cidade de São Paulo já tem transmissão interna do vírus chi- 
kungunya, conforme dados apresentados na sexta-feira (18) pela Secretaria Municipal da Saú
de. Nos dez primeiros meses do ano, foram confirmados 41 casos autóctones (de transmissão 
interna) da doença. Eles estão distribuídos em 23 dos 96 bairros, nas cinco regiões da cidade. 
Outros 347 casos importados foram registrados e 512 estão em investigação.

AEDES AEGIPTY

Infecção por zika vírus traz 
problemas a um terço dos bebês
Vinte dos 57 bebês pesquisados nasceram com algum tipo de má-formação discreta, como 
surdez unilateral, danos na retina entre outros

Da Redacâo

Um estudo que acompa
nhou 57 gestantes pau
listas infectadas pelo zika 

reforça a hipótese de que o ví
rus pode causar diversos danos 
aos bebês além da microcefalia. 
E as anomalias podem acon
tecer independentemente do 
trimestre de gravidez em que a 
mãe foi infectada.

Coordenada por Mauricio 
Lacerda Nogueira, professor da 
Faculdade de Medicina de São 
José do Rio Preto e integrante 
da Rede Zika (força-tarefa for
mada por pesquisadores de São 
Paulo apoiados pela Fundação 
de Amparo à Pesquisa do Esta
do de São Paulo, a Fapesp), a 
pesquisa monitorou 1.200 grá
vidas do interior, das quais 57 
tiveram a confirmação de con
taminação pelo vírus zika, com 
casos de infecção em todos os 
trimestres da gestação.

Após todos os partos, os 
pesquisadores verificaram que 
nenhum dos bebês nasceu com 
microcefalia, mas, ao realiza
rem exames mais aprofunda
dos, descobriram que 35% das 
crianças desenvolveram alguma 
anomalia. "Vinte dos 57 bebês 
nasceram com algum tipo de 
má-formação discreta, como 
surdez unilateral, danos na re
tina, cistos cerebrais ou infla
mação em artérias cerebrais. 
O próximo passo é investigar a 
importância desses achados no 
desenvolvimento da criança", 
explica o cientista.

Nogueira diz que há situ
ações que comprovam que o 
bebê pode ser prejudicado, 
mesmo se a contaminação pelo
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vírus ocorrer no fim da gravi
dez. Em um dos casos, a mu
lher contraiu a doença com 36 
semanas de gestação e, mesmo 
assim, o bebê nasceu com si
nais de infecção cerebral. "Os 
resultados indicam que a mi- 
crocefalia deve ser mesmo só a 
ponta do iceberg, ela não deve 
ser o fenômeno mais provável 
entre os que o zika pode cau
sar. Muitas crianças devem ter 
desenvolvido alguma anomalia 
mais leve que não foi notada. 
Se esses 20 bebês, por exemplo, 
não estivessem participando da 
pesquisa, sairiam da materni
dade como crianças normais, 
porque tinham peso e períme
tro cefálico dentro do espera
do", afirma.

Pesquisa realizada por cien
tistas da Fiocruz e publicada 
em março no periódico The 
New England Journal of Medi
cine já mostrava que 29% dos 
bebês de mães que tiveram zika 
apresentaram alguma anoma

lia, mesmo quando a infecção 
era tardia, ou seja, nos últimos 
meses da gravidez.

OUTROS ESTUDOS
O grupo de pesquisa de São 

José do Rio Preto conduz ainda 
outros dois estudos sobre a ação 
do vírus zika. Em um deles, os 
cientistas estão monitorando 
há um ano um grupo de 1.500 
pessoas para verificar, por exa
mes de sangue, quais foram in
fectados mesmo sem sintomas. 
Isso porque, no caso da dengue, 
a estimativa é de que apenas 
20% das pessoas infectadas se
jam sintomáticas, o que aponta 
que os números das epidemias 
sejam muito maiores do que os 
registrados pelo Ministério da 
Saúde.

A outra pesquisa busca sa
ber se os diagnósticos de zika 
e dengue estão sendo dados 
corretamente, uma vez que, 
em períodos epidêmicos, eles 
costumam ser feitos apenas por

critérios clínicos e epidemioló- 
gicos, sem a realização de exa
mes. "Colhemos cerca de 1.500 
amostras de pessoas que pas
saram por serviços de saúde e 
receberam diagnósticos por cri
térios clínico-epidemiológicos. 
Verificamos que cerca de 15% 
das pessoas que saíram do ser
viço com diagnóstico de den
gue tinham, na verdade, zika; 
enquanto 20% a 30% dos que 
saíram achando que tinham 
zika estavam com dengue", 
conta.

Nogueira explica que o 
diagnóstico correto é importan
te tanto para definir as provi
dências a tomar em cada caso, 
de acordo com as possíveis 
complicações de cada doença, 
quanto para que os dados de 
saúde pública não tenham dis
torções. "Se o governo for ava
liar se oferece uma vacina con
tra a dengue na rede pública, 
por exemplo, ele precisa saber 
o real alcance da epidemia".
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www.unimedlp.coop.br | D  Facebook:/unímedlp Unimed 4\
*  *  Lençóis Paulista

Odontologia 
Dra. Angela Jacon
CroSP 45114

Clínica Geral

F o f i 0 !  (14) 3 2 6 3 ~ 4 5 0 0  anjacon(^gmail.

Av. Vereador Dr. Hermínio Jacon, 380 
Jd. Nova Lençóis - Lençóis Paulista - SP

com

V PameLab
/  Laboratório de Análises Clinicas

-EXAMES LABORATORIAIS 
-HORMONAIS 

-DMA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
Rua Piedade, 630 - Centro / (14) 3264-3828

Clínica de Olhos 

Dr. Daniel Ramos Parente
Médico Oftalmologista - CRM 71.849

Tel:(14) 3263-2833/9.9802-7554
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - CEP 18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparent@superig.com.br - www.danielparente.com.br

Seja você também! Investir na sociedade é bom para todos, inclusive para sua empresa.
Contamos com a força da sua empresa para melhorar a estrutura do nosso hospital e assim continuar com os atendimentos de qualidade prestados a toda a população de Lençóis 
Paulista e região. Faça parte do Projeto Empresa Amiga do Hospital Nossa Senhora da Piedade e tenha sua marca projetada para milhares de famílias através de nossas ações 
de marketing social e assim beneficiar toda a população. Seja nosso amigo! Conheça nossos projetos, acesse: www.hpiedade.com.br

Empresas Amigas:

^^upport

y í^ m e n fa s u a  v/iá^

f^ESTRUTEL

W - T - ' !  a u t o  POSTO AVENIDA
DE LENÇÓIS PA ULISTA LTDA YES D ELU XE

SANTA-CATARI NA LOJAS SILVA

M V
G R U P O
LWART

Mmbiental
mmm m  QuaHdade de Vida no Itabalho*

Amigo Empresário, não fique de fora dessa! Ligue para a nossa Central de Doações e seja amigo do HNSP
Tatiana-(14)3269-1039 | colabore@hpiedade.com.br | www.hpiedade.com.br

/HospitaINossaSenhoraPiedade

http://www.unimedlp.coop.br
mailto:btparent@superig.com.br
http://www.danielparente.com.br
http://www.hpiedade.com.br
mailto:colabore@hpiedade.com.br
http://www.hpiedade.com.br


O ECO • LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO, QUARTA-FEIRA, 23 DE NOVEMBRO DE 2016 »

Sociedade DESCO N TRAÇA O
Otávio e Mareia 
na Pizzaria Pramio

FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

IDADE NOVA - Quem completa idade nova amanhã, é o escritor, psicólogo 
e colunista do site do jornal O ECO, Marcos Norabele. Ele recebe os parabéns 
de todos os familiares, amigos, colegas de trabalho e também da equipe do 
jornal O ECO. Força sempre!

ANIVERSÁRIO - O cantor Matheus Lessa também completa mais um 
ano de vida amanhã, dia 24 de novembro. Ele recebe os parabéns da 
esposa Jô, da filhinha Cecília, dos fam iliares, amigos e toda equipe de 
O ECO. Saúde e sucesso!

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

O  Antônio José dos Santos e Maria Aparecida Rosa dos 
Santos,fizeram 50 anos de casados dia 3 de novembro.Parabéns!
© Julianny, Letícia, Daniel, João Vietor e João Augusto, na Pizzaria Hábil 
© Fernando e Rute, na Pizzaria Hábil 
O  Francisco e Karina, na Pizzaria Hábil 
© João Carlos e Eduarda, na Pizzaria Hábil

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

© Julianny e Leticia, na Pizzaria Hábil 
© Márcio e Jaqueline, na Pizzaria Hábil 
© Nicole, Ariany e Jonatas, na Pizzaria Hábil 
© Giovana, Silvana e Sergio, na Pizzaria Pramio 
(l0 Nadia e José Antônio, na Pizzaria Pramio

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

 ̂ • Katiele Caroline Braga completa 15
anos hoje e recebe os parabéns dos pais 

^  Irani e Lucia Morais e do irmão Luan
Miguelte. Felicidades!

• Parabéns para o príncipe Henrique 
que comemorou seu 1° aninho no dia 23 
de outubro, alegria dos pais Lediane e 
Claiton.

' Miguel - 7 meses

SAN T^LARA
p  Materials Elétricos

VENHA CONFERIR!

LOJA 1: Avenida Brasil, 589 - Centro 
Fone: (14) 3269-1057

LOJA 2: Rod. Osny Matheus, 
Km 112,

Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717

ASSINE

o  E G ©
UM SENHOR JORNAL 

ASSINATURA ANUAL

R $ 100:"
EM APENAS 2 

PAGAMENTOS DE

R$50.
Edições 

de Quarta e 
Sábado

(14) 3269-3311
Rua Geraldo Pereira 

de Barros, 948 
Centro - Lençóis Paulista

Ministério da Cultura e Grupo Lwart apresentam:

MOSTRA DE ENCERRAMENTO

J O V E M

0 GRUPO LWART " •
CONVIDA VOCÊ A CONHECER DS JOVENS TUENTOS DE NOSSA CDMUNIDADE!

E S P E T Á C U L O S

D ®  TEMP©

Durante os últimos quatro meses, o projeto 
JOVEM EM CENA atendeu cerca de 90 estudantes das 

cidades de Lençóis Paulista e Macatuba, que tiveram contato 
com diversos profissionais ligados ao universo do teatro, em 
encontro semanais. Esse processo, que envolveu técnicas de 

expressão corporal e vocal, reflexões sobre figurinos, cenários, 
trilhas musicais e até a história do teatro, resultou na criação 

de três espetáculos teatrais, agora encenados em uma 
apresentação gratuita, aberta a toda a população.

NÃO PERCA, VAGAS LIMITADAS!
Retirada de ingressos: 

a partir do dia 25/11 (sexta-feira), às 8h, na Casa da Cultura.

Mais informações: (14) 3263-6525 -  Casa da Cultura


